

Wenn die Hormone „verrücktspielen“

Die Bedeutung der Hormone im Leben der Frau.



Vortrag mit Dr.ⁱⁿ Reingard Glehr

Hormone beeinflussen unsere Gesundheit, unser Wohlbefinden, unsere Stimmung, unser Verhalten. Als wichtige Botenstoffe im Körper regulieren sie Stoffwechselfvorgänge, Schlaf, Ernährung, Herz-Kreislauffunktionen, Sexualität, Psyche und einiges mehr. Sie spielen im Leben der Frau eine große Rolle und können manchmal auch „verrücktspielen“.

Wann: **Donnerstag, 4.11.2021, 18.30 Uhr**

Wo: Rotkreuzplatz 1, Erdgeschoss, 8230 Hartberg
Schulungsraum I des Österreichischen Roten Kreuzes

Die Teilnehmerinnenzahl ist begrenzt.

Wir bitten um Voranmeldung unter 03332 62862 oder
office@frauenberatung-hf.at und einen 3G-Nachweis.